

Comunicado



## Comunicado No. 69

### La Junta Directiva de Alianza In nombró presidente y vicepresidente

**Bogotá D.C, 27 de julio de 2023.** El gremio de Aplicaciones e Innovación- Alianza In, reeligió a Carlos Castellanos, director de Asuntos de Gobierno para Didi en la Región Andina, como presidente de la Junta Directiva para el período 2023-2024, y nombró a Stephanie Plata, gerente de Políticas Públicas de Uber Colombia, como vicepresidente.

Castellanos, abogado de la Universidad de los Andes y master en Propiedad Intelectual y Tecnología de la Universidad de Estocolmo y quien cuenta con más de 10 años de experiencia en regulación, asesoría y economía digital, expresó su compromiso para seguir impulsando la innovación, la tecnología y la economía colaborativa en beneficio de todos los colombianos.

"Es vital construir sobre puntos en común con el gobierno y el ecosistema en general para lograr un desarrollo conjunto y beneficioso para la sociedad. Continuaremos trabajando para que la voz de la industria y especialmente de quienes se benefician diariamente de ella sea escuchada y tomada en cuenta", agregó.

Previo a su ingreso a Didi estuvo por más de 3 años como Analista Senior en Cullen International, especializándose en temas regulatorios para medios, telecomunicaciones y economía digital en diversos mercados de América. Igualmente, trabajó en firmas de abogados como Baker Mckenzie y Raisbeck & Castro donde se enfocó en áreas de Propiedad Intelectual y Competencia. Tiene experiencia como docente en diferentes instituciones como las Universidades de los Andes, Sergio Arboleda y la Nacional Autónoma de México.

Por su parte, Stephanie Plata es abogada de la Universidad del Rosario, especialista en Derecho Urbano y Derecho Comercial de la misma universidad; magíster en Derecho Económico de la Pontificia Universidad Javeriana. Trabajó durante 11 años en Camacol, el gremio de la cadena de valor de la construcción, diseñando estrategias para lograr un entorno regulatorio favorable y la adopción de políticas públicas sectoriales, así como en la construcción de agendas de trabajo público-privado, y en el relacionamiento con stakeholders públicos, privados y multilaterales.

 [www.alianzain.com](http://www.alianzain.com)

   @Alianzain

 @Alianzain1



Comunicado



“De la mano de Alianza In, desde Uber seguiremos trabajando a favor de impulsar la tecnología e innovación en el país, para que más personas puedan generar ganancias de manera flexible e independiente y muchas otras accedan a una movilidad más segura, confiable y sostenible. En Uber estamos listos para hacer equipo y transformar Colombia”, concluyó.

 [www.alianzain.com](http://www.alianzain.com)

   @Alianzain

 @Alianzain1

      

       